
第 1277回例会 平成 25年 10月 9(水) 

＜今日のプログラム＞ 

1.点      鐘   

2.ロータリーソング 

 「奉仕の理想」 

3.会長の時間        4.幹事報告  

5.出席報告         6ハッピーＢＯＸ披露 

7．委員会報告     

8．職場訪問「シェラトンホテル施設」 

9．次週の例会案内 

  会員卓話「正岡文郁君」 

  地区大会参加報告① 

10．点鐘 

第 1276回例会記録 平成 25年 10月 2日（水） 

■会長の時間        会長 宮原建樹君 

皆さまこんにちは、私

の職業奉仕の話もすで

に 4 ヶ月目に入りまし

た。第 2680地区パスト

ガバナーの田中毅さん

の資料と宮崎中央ＲＣ

の池田豊茂会員の資

料を基に話させて頂い

ていますが、その田中毅さんの資料を見ますと「ロータ

リーの源流の会」を立ち上げておられますね、先週の

続きをお話させて頂きますね、クラブの名称をどうしよ

うかと言う話が 10 数名の会員から出て色々な候補が

挙がったようです・・・たとえば「コンスクレーターズクラ

ブ」～「シカゴフェローシップクラブ」～「ザ・ブルーボー

イクラブ」～「シカゴサークル」～「ザ・レイククラブ」～

など等多数挙がりましたがどれも皆しっくり来ないとい

う時に誰の意見か未だ不明とのことですが、この会合

はローテーションを組んで行っているから「ロータリー

クラブ」はどうでしょう？！と言ったそうです。役職など

も 1年交代でローテーションしましょう！と決め、そこで

みなの賛同があり、一発で決まったということです。こ

の後5～6回会合を行った後に何かマークを作ろう！と

いう意見が出たようです。 

11 日の金曜日地区大会ＲＩ歓迎晩餐会に相川君のエ

イサーチームが出演して下さいますので、クラブから 5

名と米山奨学生の楊さんもせっかくですから、一緒に

参加して思い出を増やして頂き、相川君のエイサーを

観させて頂きますのでどうぞ、当日は大変ですが相川

君是非頑張って下さい。 

■米山奨学金 10月度授与式 

 
■幹事報告          ●幹事 原田宗忠君 

＜文書＞ 

＊西都ＲＣ～10 月の

例会案内 

＊青少年育成プログラ

ム（案） 

＊クラブ米山奨学委員

会～米山月間について 

＊地区大会参加者・日程の確認 

■ 出席報告 

         ●吉田 康一郎君 

＊会員数 26名  

＊免除 2名 

＊出席数 20名 

＊欠席数 6名 

＊欠席者 

正岡君村岡君田邉君 

永野中武君鸙野君 

＊出席率 83.3％ 

＊修正  81.8％ 

 ハッピーＢＯＸ披露 

           ●大久保貞子君 

＜財団へ＞ 

● 岩切正司君～例会出席に励みましょう。 

● 梶田與之助君～久しぶりに（2 ヶ月ぶり）例会出席

しました。旅行に行って残りましたので財団に寄付

します。 
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みんなに豊かな人生を 

 



 

♪10月のセレモニー♪ 

 
＜10月誕生月＞ 

★ 18日生まれ～林 厚雄君   

★ 16日生まれ～太田 忍君    

★ 23日生まれ～長倉 祐一郎君 

＜10月結婚記念月＞ 

★ 村岡博君恵子さんご夫妻 

★  

♪皆さまおめでとうございます♪ 

■ 米山奨学生・楊 潔さんの故郷 

 「中国 昆明の紹介 

 

 
 

 

■ 会員卓話              ●林 萬松君 

昨日は、天気も良

いし波もあがって

いるので、急遽公

休を取り波乗りに

行ってきました。 

場所は、日南海岸

を南下し鵜戸神宮

を過ぎ日南市内に入る少し手前に大浦という小さ

い漁港がありますが、その漁港前のポイントです。 

大浦はリーフ（岩場）のポイントで、私が宮崎でも

最も好きな場所です。 

なぜ、ここが好きかと言いますと、まず透明度が高

い、水温が他と比べてもかなり高い、風景が良い、

そこそこ深く波から落ちても怪我をしにくい、 

そして最も重要なのは波質が非常に良いからです。 

大浦はめったに波が上がらないため、一旦波が上が

ると土曜日曜はかなり混雑しますが、昨日は平日だ

ったため、人も少なく天気良しサイズ良しと、絶好

のサーフィン日和で久々に堪能することができま

した。波乗りを始めて３０年以上たち、湘南・千葉・

島根・福岡などあちこちで波乗りしてきましたが、

宮崎は波乗りする環境としては間違いなく日本一

の場所です。知人で、７０歳くらいの方から、最近

は子供まで宮崎は幅広い波乗り人口がおり、県外か

らの移住者もすごく多く、最近はワーキングホリデ

ーを利用した海外からの来県も増加し、特に青島周

辺は独特なコミュニティーができています。 

それほど宮崎は波乗りに関しては素晴らしいとこ

ろです。今まで、サッカー・野球・ゴルフなどいろ

いろなスポーツを体験してきましたが、波乗りほど

難しいスポーツはなく、今でも毎回が練習の日々で

す。例えば、サッカーであれば、初めてでもボール

は蹴ることができますし、ゴルフであれば 

とりあえずクラブでボールを飛ばすことは可能で

すが、波乗りに関しては多分ここにいらっしゃる皆

さんはサーフボードに腹ばいになることもできな

いでしょうし、一日たってもボードに両足で立つこ

とは先ず不可能だと思います。 

ただ、何事もやってみないと始まらないので、もし

このなかでチャレンジしてみたいと思われる方が

いましたら、ご指導いたしますので是非お声かけく

ださい。宮崎はまだまだ暖かいので海にはまだビキ

次週予告 

10月 11日 地区大会  

10月 12日 地区大会 12：3０ 

10月 13日 地区大会  

10月 16日 会員卓話 「正岡文郁君」 

10月 23日 会員卓話 「太田 忍君」 

10月 30日 特別休会 

4つのテスト『言行はこれに照らしてから』 

１. 真実かどうか 

２. みんなに公平か 

３. 好意と友情を深めるか 

４. みんなのためになるかどうか 



ニの若い女性もいますので楽しいですよ。 

 

 


